

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 29. August 2017

Pressemitteilung der Wohnbau Mühlheim am Main GmbH - Service plus Verantwortung: E-Bike-Boxen in Wohnbau- Liegenschaften

Wohnbau Mühlheim errichtet moderne Fahrradgaragen mit Ladevorrichtung für E-Bikes

Zehn Boxen wurden bereits errichtet und bei Bedarf sollen weitere folgen: Bikeboxen machen insbesondere Nutzern so genannter Pedelecs oder Elektrofahrrädern das Leben leichter. Mieter der Wohnbau Mühlheim haben nun die Möglichkeit zur sicheren und komfortablen Unterbringung ihrer Räder direkt vor der Haustür. Die ersten der abschließbaren Boxen wurden in der Lessingstraße 1-5 sowie in der Gerhart-Hauptmann-Straße aufgestellt und stehen nun zur Anmietung bereit. Ausgewählt wurde ein vom ADFC Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club e.V. empfohlenes stabiles Modell mit großzügigen Abmessungen.

Der Clou: Jede Box ist mit einem Stromanschluss zum Aufladen der Fahrradakkus ausgestattet. Im pauschalen Mietpreis von fünfzehn Euro pro Monat ist der Ladestrom bereits enthalten. Die Wohnbau Mühlheim reagiert mit diesem besonderen Service auf die Zunahme von E-Bikes, die gerne auch von Senioren genutzt werden. Die bequeme, ebenerdige Einstellmöglichkeit direkt bei der Wohnung bietet den Nutzern viele Vorteile und leistet darüber hinaus einen Beitrag zur Förderung alternativer Verkehrsmittel in der Stadt.

Die Aufstellung der Fahrradboxen spiegelt erneut das Credo des Wohnungsunternehmens wider. „Mit dem Begriff „gutes Wohnen“ lässt sich das Angebot der Wohnbau Mühlheim am Main GmbH treffender charakterisieren als mit der bloßen Spezifizierung, Mietwohnungen in unterschiedlichen Größen und Lagen bereitzustellen.“ So beschreibt es Ingo Kison, Geschäftsführer der städtischen Gesellschaft und erläutert:

„Die direkte Umgebung, die Infrastruktur, der Freizeitwert und vor allem die zusätzlichen Leistungen des Vermieters sowie dessen professionelles und kreatives Quartiers-managements bieten den Bewohnern einen erheblichen Mehrwert.“ Das seien nicht nur schöne Worte, man tue in diesem Sinne sehr viel für die Mieter, das Umfeld der Wohnanlagen und damit für die Stadt. Das diene natürlich auch der Mieterbindung und folglich einer intakten Sozialstruktur, ergänzt Ingo Kison.

Die städtische Gesellschaft Wohnbau Mühlheim bietet jungen Menschen, Familien und Senioren zeitgemäßen und bezahlbaren Wohnraum. Das Portfolio umfasst rund 1.300 Wohnungen in 64 Wohnanlagen mit derzeit etwa 3.500 Mietern. Neben der Pflege des Eigenbestandes sowie kontinuierlichen Sanierungen und Modernisierungen werden im Rahmen von Neubaumaßnahmen verstärkt zusätzliche Mietwohnungen geschaffen, um dem stark wachsenden Bedarf an Wohnraum zu fairen Mietkonditionen Rechnung zu tragen. Darüber hinaus bewirtschaftet die Wohnbau externe Wohnungen und Gewerbeflächen im Auftrag der Stadt Mühlheim am Main.